

INIER CAMBIO ERASMUST

Este curso nos estrenamos como centro acreditado Erasmus+ y lo vamos a hacer con una movilidad a Cambrai, en el norte de Francia, dirigida a alumnos de 3º de ESO y 1º de Bachillerato. Se trata de un intercambio, por lo tanto, durante nuestros días en Cambrai nos alojaremos con familias francesas y los alumnos franceses se alojarán con nuestra familia cuando vengan a visitarnos. Si estás interesado en participar en esta maravillosa aventura, rellena y envía el formulario que aparece abajo. ¡Date prisa, el último día para hacerlo es el 3 de octubre de 2024!







